



Todo sobre la aprobación de la reforma al Poder Judicial



La Cámara de Diputados de México aprobó durante la madrugada de este miércoles el polémico proyecto de ley que pondría en marcha la reforma al Poder Judicial.

En una sesión maratónica en la que los legisladores se vieron obligados a reunirse en un gimnasio luego de que las protestas bloquearon el paso del edificio del Congreso, la Cámara de Diputados aprobó la medida constitucional por 359 votos a favor y 135 en contra en una primera votación que transcurrió de acuerdo a las líneas partidarias.

“Que se inaugure un muro de la vergüenza que diga que hoy comenzó la caída de la República”, dijo Paulina Rubio Fernández, diputada del Partido Acción Nacional (PAN), antes de la votación.

<https://www.elhorizonte.mx/nacional/todo-sobre-la-aprobacion-de-la-reforma-al-poder-judicial/2513774867>